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Volker Mayer-Lay hakt beim Bund bezüglich unzuverlässiger 

Postzustellung in der Region nach 

 

 

Seit mehreren Wochen kommt es in der Region zu massiven Problemen bei der 

Postzustellung, die seither oft nur sehr unregelmäßig oder gar nicht erfolgt. Dies hat 

der Bundestagsabgeordnete des Wahlkreises Bodensee, Volker Mayer-Lay zum 

Anlass genommen, um gemeinsam mit anderen Abgeordneten der Region 

Bodensee-Oberschwaben bei der Bundesregierung bezüglich Ursachen und 

Gegenmaßnahmen nachzufragen. Nun liegt die Antwort aus dem zuständigen 

Bundesministerium für Finanzen vor. Laut diesem verweist die Deutsche Post AG im 

Zusammenhang mit den Schwierigkeiten bei der Postzustellung vor allem auf 

zahlreiche COVID-19-Erkrankungen sowie die generell schwierige Situation auf dem 

Arbeitsmarkt. Man bedauere die entstandenen Unannehmlichkeiten und arbeite 

intensiv an der Behebung der Schwierigkeiten durch ein Bündel an Maßnahmen. Ein 

Element sei dabei die sogenannte „A/B-Zustellung“, bei der die Haushalte nicht jeden, 

sondern nur jeden zweiten Werktag Briefe erhalten. Dies führe zwar zu längeren 

Brieflaufzeiten, solle dafür aber Zustellausfälle über längere Zeiträume verhindern. 

Eine werktägliche Zustellung an alle Haushalte könne, laut Deutscher Post AG, erst 

wieder durchgeführt werden, wenn hierfür ausreichendes Personal vorhanden sei. 

Daher suche man laut eigener Auskunft verstärkt nach Aushilfskräften, insbesondere 

für die Sortierzentren und die Zustellung. Darüber hinaus habe man die 

Personalgewinnungsmaßnahmen mit der bundesweiten Kampagne ‚Werde 

einer/eine von uns‘ seit den Sommermonaten  nochmals verstärkt. 

Berlin, 28. Oktober 2022 
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„Das klingt zwar nachvollziehbar, erklärt aber nicht, warum viele Menschen in unserer 

Region teilweise über Wochen hinweg keine Post mehr bekommen haben“, so 

Mayer-Lay. „Allem Anschein nach reichen die bisherigen Maßnahmen noch nicht 

aus, um das Problem nachhaltig zu lösen. Daher müssen alle Verantwortlichen hier 

in noch größerem Umfang als bisher tätig werden. Auch die Arbeitsbedingungen und 

die Bezahlung müssen nun dringend auf den Prüfstand. Die Postzustellung ist auch 

in Zeiten von E-Mails ein grundlegender Pfeiler unseres Rechtsverkehrs und der 

privaten Kommunikation. Die tägliche Zustellung ist daher mit allen Mitteln zu 

gewährleisten“, so der Abgeordnete weiter. 

  


